



YURA



MEMORIAS DE ÁFRICA (14 DÍAS)

Un viaje inolvidable por este país africano donde vivirás una experiencia única haciendo una inmersión en el pueblo tanzano viajando en transporte público

ITINERARIO DE VIAJE

DÍA 1: AEROPUERTO - MOSHI

A nuestra llegada al Aeropuerto Internacional de Kilimanjaro, seremos recibidos y trasladados a nuestro hotel en Moshi, una encantadora ciudad situada al pie del majestuoso monte Kilimanjaro. Este trayecto nos ofrecerá una primera mirada a la impresionante belleza natural que caracteriza la región, mientras nos acercamos a un entorno que ha sido un punto focal para los amantes de la montaña y los aventureros de todo el mundo.

Moshi, conocida por su clima agradable y su vibrante cultura local. Una vez instalados en nuestro hotel, podremos disfrutar de las comodidades y servicios que ofrece, así como explorar los alrededores y familiarizarnos con la hospitalidad tanzana. Esta llegada marcará el inicio de una experiencia inolvidable en una de las regiones más emblemáticas de África.

DÍA 2: MOSHI - ARUSHA

Iniciaremos nuestra jornada con una fascinante excursión a las Cascadas de Materuni, un lugar de extraordinaria belleza natural que nos permitirá disfrutar de paisajes impresionantes y la serenidad del entorno. Tras esta experiencia revitalizante, nos dirigiremos a las plantaciones de café, donde tendremos la oportunidad de conocer a fondo todo el proceso de producción del café, desde la recolección de los granos hasta su tueste. Haremos el ritual del bautismo del café.

Posteriormente, podremos deleitarnos con una degustación de café, acompañada de una selección de platos representativos de la gastronomía local, lo que enriquecerá nuestra experiencia culinaria. Para concluir el día, nos trasladaremos a la ciudad de Arusha, donde pasaremos la noche, permitiéndonos reflexionar sobre las vivencias del día y prepararnos para las emocionantes aventuras que nos esperan en los días siguientes.

DÍA 3: ARUSHA

Visitaremos esta bulliciosa ciudad, conocida por sus dinámicos mercados callejeros y sus vibrantes calles, que son un verdadero reflejo de la vitalidad y la rica cultura local. A medida que recorramos sus bulliciosas avenidas, seremos testigos de la vida cotidiana de sus habitantes, donde se entrelazan tradiciones y modernidad. Los mercados, llenos de color y actividad, nos ofrecerán la oportunidad de explorar sus mercados callejeros, permitiéndonos sumergirnos en el auténtico espíritu de la comunidad. Esta experiencia nos permitirá apreciar no solo la belleza del lugar, sino también la calidez y hospitalidad de su gente, haciendo de nuestra visita una experiencia

memorable e inolvidable.

DÍA 4: ARUSHA

En este cuarto día de nuestra travesía, realizaremos una excursión a pie por las pintorescas afueras de Arusha, donde exploraremos las laderas del majestuoso monte Meru. Durante esta caminata, tendremos la oportunidad de disfrutar de impresionantes vistas panorámicas y de sumergirnos en la rica biodiversidad que caracteriza esta región. El entorno natural nos ofrecerá un respiro refrescante y la posibilidad de observar la flora y fauna locales en su hábitat natural.

Después de nuestra aventura, regresaremos a la ciudad de Arusha, donde pasaremos la noche. Este tiempo en Arusha nos permitirá reflexionar sobre las experiencias del día, disfrutar de la hospitalidad local y prepararnos para las emocionantes actividades que nos aguardan en los próximos días.

DÍA 5: SAFARI TARANGIRE

El día de hoy nos iremos de safari, donde tendremos la oportunidad de visitar uno de los parques nacionales más emblemáticos de Tanzania: el Parque Nacional Tarangire. Este parque es reconocido por su rica diversidad de fauna, que incluye una notable población de elefantes, jirafas y diversas especies de aves y mamíferos. Esta excursión representa una experiencia esencial durante nuestra estancia en Tanzania, permitiéndonos apreciar la belleza natural y la vida salvaje que este destino ofrece.

Posteriormente, nos trasladaremos a Mto wa Mbu, una pintoresca localidad situada a orillas del lago Manyara, donde nos hospedaremos por la noche. Esta región no solo es conocida por sus impresionantes paisajes, sino también por su rica cultura local, lo que nos permitirá disfrutar de una experiencia enriquecedora y memorable.

DÍA 6: EXPERIENCIA MASÁI

Dedicaremos el día a explorar la fascinante zona del lago Manyara, un área que alberga a la comunidad Masái. Durante nuestra visita, recorreremos sus campos de arroz y plantaciones de plátano, y podremos observar a los pescadores en las aguas del lago, lo que nos brindará una visión auténtica de la vida cotidiana de esta comunidad. También disfrutaremos de una degustación de la tradicional cerveza de plátano, una bebida típica local. Después, visitaremos un taller de artesanía de refugiados de Mozambique y otro de pintura local. Disfrutaremos de una comida local junto a un pequeño descanso.

Por la tarde, realizaremos una visita a una aldea Masái, donde tendremos la oportunidad de conocer más sobre las costumbres y tradiciones de esta peculiar tribu africana. Pasaremos la noche en Mto wa Mbu.

DÍA 7: MTO WA MBU - DODOMA

Comenzaremos nuestro viaje en el este de Tanzania, dirigiéndonos hacia la costa, un trayecto que promete ser tan emocionante como enriquecedor. En esta etapa inicial de nuestra aventura, haremos una parada en Dodoma, la capital del país. Esta ciudad no solo es un centro administrativo importante, sino que también ofrece una visión única de la vida tanzana, con su mezcla de historia y modernidad.

Durante nuestra estancia en Dodoma, tendremos la oportunidad de explorar algunos de los puntos de interés. Pasaremos la noche en esta vibrante ciudad, lo que nos permitirá descansar y prepararnos para continuar nuestro viaje hacia la costa, donde nos esperan nuevas experiencias y paisajes cautivadores. Este primer paso es fundamental para establecer el tono de nuestra travesía a través de este fascinante país.

DÍA 8: DODOMA - MOROGORO

Iniciaremos nuestra travesía desde la ciudad de Dodoma, dirigiéndonos hacia Morogoro, un punto estratégico en nuestra ruta. En Morogoro, realizaremos una parada programada para pernoctar, lo que nos permitirá descansar adecuadamente antes de proseguir con nuestro viaje al día siguiente hacia la costa de Tanzania. Este trayecto no solo nos brindará la oportunidad de disfrutar de los paisajes característicos de la región, sino que también nos permitirá sumergirnos en la rica cultura local. Al día siguiente, reanudaremos nuestra jornada con renovadas energías, ansiosos por descubrir las maravillas que nos esperan en la costa tanzana.

DÍA 9: MOROGORO - BAGAMOYO

Partiremos de Morogoro con rumbo a la costa de Tanzania, un destino que nos brinda la oportunidad de explorar por primera vez esta

fascinante región. Nuestra primera parada será en Bagamoyo, una histórica ciudad costera que se caracteriza por su vibrante ambiente marino. En Bagamoyo, podremos admirar sus extensas playas, que se encuentran repletas de embarcaciones que cargan mercancías destinadas a la isla de Zanzíbar.

La flota de barcos en esta zona no solo es un espectáculo visual, sino que también nos transportará a épocas pasadas, recordándonos la importancia histórica de Bagamoyo como un puerto clave en el comercio marítimo de la región. Además, podremos deleitarnos con la belleza de sus playas, perfectas para relajarse y disfrutar del entorno natural. Esta visita nos permitirá sumergirnos en la cultura local y apreciar la rica herencia histórica que define a esta encantadora ciudad costera.

DÍA 10: BAGAMOYO - DAR ES SALAAM - ZANZÍBAR (STONE TOWN)

Dejaremos atrás este encantador pueblo costero para continuar nuestra travesía hacia Dar es Salaam, la principal ciudad portuaria de Tanzania. En Dar es Salaam, tomaremos un ferry que nos llevará a la icónica isla de Zanzíbar, específicamente a su histórica capital, Stone Town. Este trayecto en ferry no solo nos brindará la oportunidad de disfrutar de vistas panorámicas del océano y la costa, sino que también marcará el inicio de una nueva etapa en nuestro viaje, donde podremos sumergirnos en la rica cultura, la historia y la belleza natural de Zanzíbar. Stone Town, conocida por su arquitectura distintiva y su vibrante mercado, promete ser un destino lleno de descubrimientos y experiencias inolvidables.

DÍA 11: STONE TOWN

Dedicaremos un día completo a explorar Stone Town, un lugar lleno de historia y cultura. En la mañana, comenzaremos nuestra jornada con una visita a la Isla Prisión, conocida por su impresionante reserva de tortugas gigantes. Esta isla no solo es un santuario para estas majestuosas criaturas, sino que también ofrece una perspectiva única sobre la historia del archipiélago.

En la tarde, realizaremos una visita guiada por la ciudad antigua de Stone Town, donde podremos recorrer sus estrechas calles empedradas y maravillarnos con la arquitectura distintiva que refleja la influencia de diversas culturas a lo largo de los siglos. Durante esta exploración, tendremos la oportunidad de descubrir los mercados locales, las antiguas casas de piedra y los impresionantes palacios que cuentan historias del pasado. Esta experiencia nos permitirá apreciar la riqueza cultural y la herencia histórica que caracteriza a este emblemático destino.

DÍA 12: STONE TOWN - PAJE

Hoy dedicaremos nuestra jornada a una excursión a una de las playas más hermosas de Zanzíbar, ubicada en el pintoresco pueblo de Paje. Este destino es conocido por sus impresionantes paisajes costeros, aguas cristalinas y suaves arenas blancas, lo que lo convierte en un lugar ideal para disfrutar de la belleza natural de la isla. Durante nuestra visita, tendremos la oportunidad de relajarnos y nadar. Pasaremos la noche en Paje.

DÍA 13: PAJE - STONE TOWN

Tendremos un día libre para disfrutar a nuestro ritmo. Podremos relajarnos en la playa, bañarnos en sus aguas cristalinas y pasear por la zona para descubrir su encanto. Será una ocasión ideal para descansar, disfrutar del entorno y conocer mejor los alrededores. Al caer la noche, volveremos a Stone Town.

DÍA 14: STONE TOWN - AEROPUERTO

Disfrutaremos del museo de Freddy Mercury, la casa donde nació esta estrella del rock. El resto del día será libre en Stone Town, lo que nos brindará la oportunidad de disfrutar al máximo nuestras últimas horas en Zanzíbar y adquirir recuerdos y artesanías locales. Después nos trasladaremos al aeropuerto, donde cogeremos nuestro avión de regreso.

IMPORTANTE

El orden de las excursiones anteriormente descritas puede ser alterado a criterio del guía, según los pronósticos climatológicos o razones de organización y seguridad. De esta forma se aprovecharán los mejores días para las excursiones de montaña. Los horarios facilitados en cada jornada son orientativos y susceptibles de cambiar por las razones anteriormente expuestas o por el ritmo de la marcha del propio grupo.

QUÉ INCLUYE EL VIAJE

- Traslados (Transporte público)
- Alojamiento en régimen A.D.
- Ferry
- Safari Tarangire *
- Tour del café y cascadas Materuni *
- Experiencia Masái *
- Visita Isla Prisión
- Visita al museo de Freddy Mercury
- Visita guiada en Stone Town

QUÉ NO INCLUYE

- Vuelos
- Propinas
- Seguro de viaje
- Ningún otro servicio no especificado en el apartado “Incluye”

* Comidas incluidas en: Safari Tarangire, Tour del café y Experiencia Masái.

CONDICIONES DE PAGO

20% por persona del total del viaje en el momento de formalizar la inscripción. El resto debe ser recibido en la Agencia al menos 20 días antes de la salida del viaje. Pago por transferencia, indicando quien lo envía y el viaje al que se inscribe, en una de nuestras cuentas de YURA S.L.

adventure  travels

YURA

info@yura.es
(+34)607 447 677
yura.es